

(PODCASTS, 09/11/2016) Este es el audio del programa Actualidad Evangélica, correspondiente al 09/11/2016.



## **SINOPSIS**

Hoy hablamos de historia... y de abuelos, dos temas que, de alguna manera, tienen mucho en común. ¿Acaso no son los abuelos los mejores contadores de historias? Si, pero no va por ahí nuestra historia de hoy... Eso sí, les contaremos por qué las abuelas no se pintan los labios... ¿Quieren saberlo? Pues, quédense con nosotros durante los próximos minutos...

**“DESDE QUE SOY ABUELA, NO ME PINTO LOS LABIOS”, ES EL TÍTULO DE UN NUEVO LIBRO DE PUBLICACIONES ANDAMIO.**

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA  
Miércoles, 09 de Noviembre de 2016 00:00

---



Ester Martínez y Cesca Planagumà  
Desde que soy abuela,  
ya no me pinto los labios  
Una guía para los abuelos de hoy



[Actualidad Evangélica](#)